

烏山地区  
ミニコミ紙  
第111号  
令和5年6月20日



バックナンバーは区のホームページ  
でご覧いただけます。  
こちらのQRコードからどうぞ！

発行/烏山地区ミニコミ紙編集委員会  
事務局/烏山まちづくりセンター Tel.3300-5420

# ふれあい

## インターネット偽警告画面の「サポート詐欺」に注意！

成城警察署生活安全課に、最近の特殊詐欺事件などの傾向について聞いてみました。

息子を騙ってお金をだまし取るオレオレ詐欺、医療費や税金が返ってくるというATMを操作させてお金をだまし取る還付金詐欺、キャッシュカードやクレジットカードなど暗証番号を書かせ、カードと一緒に封筒に入れ、保管するように言ってその封筒をすり替えてだまし取り、お金が引き出されるキャッシュカード詐欺などの犯罪がいまだに後を絶ちません。

最近では、直接人に会うことなく、パソコンでインターネットの様々なページを見ていると突然「このパソコンはウイルスに感染しています」というような警告文言を画面に表示させ、その画面に表示されたサポート窓口と称する電話番号に電話をかけさせて、遠隔操作ソフトをインストールさせたり、サポートの名目で金銭をだまし取ろうとする「サポート詐欺」の被害にあわれる方が大変増えているとのことでした。

こういった画面が出た時は、ブラウザを終了させたり、パソコンを再起動するなどして、そのページから強制的に出るようにしてください。表示されている電話番号に電話をせず、画面で指定されているソフトをダウンロードしたりインストールしないでください。こういった画面は、既存のウイルス対応ソフトのロゴマークを勝手に使用したりしているものもあります。大変巧妙にできていますのでご注意ください。

偽のセキュリティ警告画面を信じてクレジットカードや電子マネーなどで支払いをしてしまったときは、その履歴などを保存して、警察に相談をしてくださいとのことでした。

これらの詐欺は「まさか自分は詐欺にかからないだろう、自分のところには電話がかかってきたり、訪問者が現れたりしないだろう」と思っていた多くの方が被害にあっています。ひとごとだと思わず、お金の絡む話が来た時は、一旦話を切っ、冷静に確認などするようにしましょう。慌てたら、向こうの思う壺です。

一度深呼吸をしてから  
確認してみましょう！



## 烏山地区で新しくお世話になる方のご紹介

～校長先生～

烏山北小学校 河野校長



4月より着任いたしました、河野 芳浩（こうの よしひろ）と申します。伝統ある烏山北小で、子どもたちや保護者、地域の皆様と学びの時を与えられたことを大変嬉しく思っております。前任校は町田市で童謡「夕焼け小焼け」の作詞者が住んでいた地区の学校でした。

異動先が烏山地区と知ってちょっとしたご縁を感じました。

勤務の初日には、地元の神様・烏山神社へ寄って、着任の挨拶をし、子どもたちの健康と安全をお願いしました。大きな3つの鈴を全部鳴らしたのできっといいことがあるに違いないと期待しています。

烏山北小は、みんなが主役のみんなの学校です。今年度も学校教育へのご理解とご支援の程、よろしくお願いいたします。

～副校長先生～

烏山北小学校 佐々木副校長



4月に烏山北小学校の副校長として着任しました佐々木 恒（ささき こう）と申します。大田区の徳持小学校から昇任で参りました。元気いっぱい、笑顔いっぱいの烏山北小学校に着任できたことをうれしく思っております。

これまで烏山北小学校、保護者、地域の皆様が築いてきた伝統や歴史を継承し、更に発展していくよう尽力し、子どもたちが、健やかに成長できるように教育活動に取り組んで参ります。

引き続き、本校の教育活動に対して、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いします。

武蔵丘小学校 平副校長



4月より武蔵丘小学校の副校長に着任いたしました平 裕子（たいら ゆうこ）と申します。港区立港南小学校から転任いたしました。

武蔵丘小学校は昨年度50周年の記念の年を迎えました。

50年前に掲げられた教育目標「元気」「本気」「根気」の「三気」は、昨今注目される「非認知能力」につながります。

50年前から子供たちの内面を育てることを大事にしてきた武蔵丘小学校。「三気」を大切に、今後とも保護者や地域の皆様と一緒に子供たちを地域社会の担い手として育てていきたいと思ひます。

力不足でございますので、ご支援の程どうぞよろしくお願いいたします。

烏山中学校 市川副校長



4月より烏山中学校に着任しました市川 義文（いちかわ よしふみ）と申します。昨年までの3年間は八王子市立松が谷中学校に勤務しておりましたが、それ以前は区内の船橋希望中に教員として勤務しておりました。再び慣れ親しんだ地域で働けることをうれしく思っております。

保護者の皆様、地域の方々と連携しながら、さわやかな挨拶ができ、エネルギー溢れる烏山中の生徒たちのために力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

芦花中学校 川崎副校長



初めまして。この4月に副校長として着任いたしました、川崎 慶介（かわさき けいすけ）と申します。3月までは、同じ区内の、富士中学校に勤務しておりました。

「すべては芦花中生の未来のために」が本校のスローガンです。

地域の方々、保護者の方々との連携を深めながら、この地域の子供たちが、健やかでたくましく成長していけるように尽力してまいります。

様々な場面でお世話になるかと思ひますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 烏山 まちのイベント復活！

新型コロナウイルス感染症がいわゆる2類相当から5類感染症になり、街のイベントなども復活してきました。今年はコロナ以前同様の規模での開催や、様子を見ながら規模を縮小したものの開催などありますが、烏山地域でもさまざまなイベントが復活しています。夏まつり、盆踊り、お笑いイベント、秋から冬にかけても烏山地域蘆花まつり、新年こどもまつりなどが戻ってきます。

また、7月末には映画会、その他地域防災の観点から、各小学校などで避難所運営訓練が行われます。烏山地域も少しずつコロナ前の活気を取り戻しつつあります。感染症対策、予防はしっかりとした上で、ぜひ、烏山の活気の復活にご参加ください。

それぞれのイベントの詳細については別表をご参照いただき、不明な点は烏山総合支所地域振興課（TEL 3 3 2 6 - 9 2 4 9）へお問い合わせください。

日程	事業名	実施会場	主催団体
①7月22日、23日 ②8月18日、19日	せたがやの生き物写真展	①寺町通り区民集会所 ②烏山区民会館集会室	烏山みずとみどりの会
7月25日	親と子の映画会	烏山区民会館ホール	烏山地域青少年地区委員会
7月28日	芦花公園駅前盆踊り大会	芦花公園駅南口駅前ロータリー	芦花公園商店街振興組合
8月4日、5日	からすやま夏まつり こどもフェス	烏山区民センター前広場	烏山駅前通り商店街振興組合
8月9日、10日	給田納涼盆踊り	給田千手観音堂	給田青穂会
8月25日、26日	お笑い夏まつり	南烏山りんれい広場	烏山商店街振興組合
8月27日	親子木工まつり	烏山区民センター前広場	親子木工まつり実行委員会
10月22日	烏山地域蘆花まつり	都立蘆花恒春園	烏山地域蘆花まつり実行委員会
2月11日	からすやま新年子どもまつり	烏山区民センター	からすやま新年子どもまつり実行委員会

## 熱中症に注意！

今年も、気温の上下が激しい季節になりました。コロナ禍後初めての夏になりますが、それを機に外出する機会も多くなると思います。マスクをされてお出かけする場合もあると思いますが、熱中症にはくれぐれもお気をつけください。

環境省によりますと、熱中症を引き起こす条件は「環境」と「からだ」と「行動」によるものが考えられるということです。「環境」は、気温が高い、日差しが強い、閉め切った部屋、湿度が高い、風が弱いなど。またこれらの条件が重なっている時。「からだ」は高齢者や乳幼児、肥満の方、下痢や風邪などでの脱水状態、二日酔いや寝不足といった体調不良、低栄養状態、糖尿病などの基礎疾患がある場合。「行動」は激しい運動や、慣れない運動、長時間の屋外作業、水分補給ができない状況などが続くと熱中症になる危険が増えます。これらの要因等で体温の上昇と調整機能のバランスが崩れると、どんどん

身体に熱が溜まってしまいます。このような状態が熱中症です。

前述しましたが、高齢者は気温の高さを感じにくく、無意識のうちに熱中症になってしまうケースもあります。

熱中症は場合によっては死に至ることもあるので、適度に休憩、体を冷やすようにしましょう。烏山区民センターでは今年も1階のハワイエをお休み処として開放します。千歳烏山駅付近にお出かけの際は、無理をせずこのような休憩できる場所を効果的にお使いいただき、熱中症にならないようにしていきましょう。

